

Traurig, aber gefasst teile ich mit, dass meine liebe Frau

Rosmarie Keller - Schaufelberger

geboren 15. Januar 1949

am 9. April 2015 aus dem Leben geschieden ist.

Sie war während mehr als fünfundvierzig Ehejahren meine treue, unverzichtbare Begleiterin in allen Lebenslagen. Viel Schönes konnten wir gemeinsam verwirklichen.

Auch ihren letzten Weg sind wir gemeinsam gegangen. Rosmarie hat ihr Schicksal tapfer akzeptiert.

Es finden keine Abdankung und keine Trauerfeier statt. Auf Blumen-
gaben und Kondolenzschreiben soll verzichtet werden.

Wer etwas Gutes zum Abschied von Rosmarie tun will, kann eine
Spende überweisen an

Krebsliga des Kantons Zürich
8032 Zürich
Postkonto 80-868-5
IBAN CH77 0900 0000 8000 0868 5
BIC POFICHBEXXX

Familienangehörige und engste Bekannte werden zu einem späteren
Zeitpunkt zu einer Gedenkfeier eingeladen.

Stefan V. Keller